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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
9. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses am 13.10.2015 
 
 7.2. Gehweg Trebbiner Straße 
 
  
Frau Dr. Migulla möchte wissen, warum bei den Bauarbeiten in der Trebbiner Straße nicht 
beide Bürgersteige begradigt bzw. erneuert wurden.  
 
Die Frage wird zur Beantwortung an das Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt 
weitergereicht. 
  
  
Antwort der Verwaltung: 
 
Aus finanziellen Gründen konnte im Bereich der Trebbiner Straße nur ein Gehweg 
instandgesetzt werden. Die Maßnahme wurde aus Mitteln der Straßenunterhaltung 
finanziert. Dabei wurde die östliche Gehwegseite ausgewählt, da diese eine größere 
durchgehende Breite aufweist. Somit ist die Benutzung der sanierten Gehwegseite auch mit 
Kinderwaagen und Rollator möglich. Der westliche Gehweg weist Engstellen auf, die nur 
unter erhöhten Risiken von diesen Nutzergruppen passiert werden können. 
 
 
 
i. A.  
Dirk Ullrich 
Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt 
 
 
  
  
  
  
 
 
 
 
 

Vertei ler:  Stadtverordnete, sachkundige Einwohner des Ausschusses, 
BM,10,11,13,14,20,32,60,61,66,68,80,PR,OV,SF 

 
 


